

道徳だより No. 3



2021. 10. 11
高松市立塩江小学校

9月の道徳の日「ぴかぴかデー(9月29日)」

塩江小学校では、月末の清掃の時間を普段より少し長く取って、「ぴかぴかデー」としています。時間や人数の関係によっていつもは清掃ができない場所も、この日にはしっかりと清掃をすることができます。

今月のぴかぴかデーでも、時間をかけてしっかりと丁寧に清掃することで、働くことの楽しさやきれいになっていく喜びを味わうことができました。

1年生

しんびんしてぬれたところもびく
のがきもちよかたです。かがみ
かしんびんみたりしてすっきり
すましました。



ぴかぴかデーということで、自分でよごれを見つけてきれいにしようと、意欲的に取り組むことができていました。ぴかぴかになった所を見て「すっきりした!」と喜び合う姿が見られました。

2年生

はくま生活科しつづくの下のところをほうき
むきを少しがえるように、きれいにしました。しゃん
でがんばりました。そうじをして心がさわやか
になりました。また生活科しつでそうじをしたい
と思いました。



普段できていない細かいところまで進んで見つけ、時間一杯清掃をすることができました。汗をかいても、清掃場所がすっきりしてさわやかな気持ちを味わうことができました。

3年生

ひげはなくてけしゴムでんぴつをあ
このものをけすとよりきれいになって気持ちよ
くなりました。そうじをするとい気持ちになる
わかったので、またきれいにしています。



時間いっぱい清掃に取り組みました。ぴかぴかにするためにどうすればよいかを自分たちで考え、使う人のことを考えながら清掃することができました。一生けん命そうじをすると、自分の心もすっきりすることを実感していました。

4年生

ぼくがそうじした戸がきた
 なか、たのにきれいになりました
 ぼくはきれいにしたらなんか自分
 の気分がよくなりました。
 20分ほどそうじをしたら、きれいに
 できます。



普段清掃ができないところもしっかり清掃することができました。清掃をすると身の回りがすっきりするだけでなく、心もすっきりすることに気づくことができました。

5年生

いつもなところをそうじ
 たら、きれいなうれしいです。
 そうじしてないところがあつたので
 よごれてたけど、がんばってそうじした
 うきれいになつたので、またうれい
 をがんばりたいです。



ぴかぴかデーの時間では、普段の清掃ではできない細かな場所をきれいにしました。

子どもたちの振り返りでも、「きれいになってうれしかった。」「普段の清掃もがんばっていきたい。」など達成感や普段の清掃へ意欲を高めることができたようです。

6年生

げんかんのそうじをするとき、たまに時間がたりない時があるけど、なかぴかデーの時は、時間がなうどよつたので、すみずみまできれいにできたのでよかったです。おかげで野中さんと小原さんが自分からよごれているところを見つけ、そうじをしてくれたので、すごいと思いました。私も自分からよごれを見つけて、そうじをがんばりたいです。



ぴかぴかデーでは、自分の担当場所をきれいにすることができました。学校内だけでなく、地域も進んできれいにしたいという気持ちを高めることもできました。

10月の道徳の日

ねむのき学習や生活科の学習

ふるさとを大切に思う心を育てたいと思います。コロナ禍ではありますが、どの学年も学習活動を工夫し、ねむのき学習や生活科の学習でふるさと「しおのえ」に関することを学んでいます。それぞれの学びを通して、ふるさとのよさを再確認してもらいたいと思っています。

